



Ein Bashguard (Engl. für Schlagschutz) ist im Bereich der Kurbel ein Schutz für die Kettenblätter vor Beschädigungen.

Der Bashguard wird als äußerer Kettenblatt-Ersatz montiert und besteht meist aus Aluminium.

Üblicherweise findet man Bashguards an Freeride bzw. Downhill Bikes um Beschädigungen an der Kurbel bzw. der Getriebeeinheit zu vermeiden.

Weiterhin schützt der Bashguard aber auch gleich die Kleidung vor Verschmutzung, zum anderen aber auch die Waden vor Verletzungen durch die Zähne der Kettenblätter.

Das Bild zeigt den Bashguard auf einer Shimano SLX-Kurbel



© Paul Lange & Co. OHG Stuttgart

